

## Los videojuegos para el desarrollo

Los videojuegos pueden ayudar a los niños a desarrollar ciertas características como la toma de decisiones de manera rápida y lógica, hay ciertos videojuegos que hacen que sus jugadores tengan que tomar las decisiones correctas de manera rápida y precisa para tener un buen resultado eso no solo aplica a los videojuegos aquí entra la realidad donde no siempre tenemos un largo tiempo para tomar decisiones.

La coordinación de ojo mano ,la coordinación de ojo mano aprendida en los videojuegos pueden ayudar a cierto tipo de profesionales como los médicos y algunos de ellos usan los videojuegos para mejorar levemente su coordinación.

Fomenta el trabajo en equipo en algunos juegos es necesario trabajar en equipo para poder pasar pruebas difíciles, esto hace que el trabajo en equipo se vea de mejor manera al impulsar al niño a trabajar en equipo por que sabe que hay cosas que no se pueden realizar solo y se necesita un grupo para superar y solucionar problemas.

Estimulación de la creatividad, la atención, la memoria visual. La universidad de california asegura que estimulan estos aspectos al plantear problemas donde se ven obligados a usar su imaginación para encontrar una solución.

Como conclusión los videojuegos no son de todo malos pueden ayudar a los niños a desarrollar algunos aspectos de forma positiva y no solo se tratan de violencia ya también juegos que nos ayudan a mejorar, pero como todo es malo si no se mide.